



12/09/2016

EL CENTRO OCUPACIONAL COMIENZA SUS SESIONES DE HIPOTERAPIA



Las personas usuarias del Centro Ocupacional acuden al centro hípico "Rostrío" situado en Monte, en Santander.

Realizaron diferentes actividades con los caballos que los profesionales del Centro Hípico pusieron a su disposición: manejo del caballo, aprender a dirigirle correctamente, ejercicios de coordinación, etc. Dicha actividad se compagina saliendo a pasear realizando después los cuidados básicos y de mantenimiento de los animales.

Ésta ocupación que llevarán a cabo a lo largo del mes de septiembre se realiza pensando en los beneficios que nuestros usuarios obtienen al con éstos animales. Se trabajan muchos aspectos, como el equilibrio, la coordinación, movilidad y sobretodo la mejoría en la comunicación, habilidades sociales y superar temores y miedos, reforzando su confianza y capacidad de concentración.